

POUR COMMUNICATION IMMÉDIATE

Point sur la réponse de la Ville à l'atteinte à la cybersécurité

BRAMPTON, ON (le 8 juin 2021) - La Ville de Brampton fait le point sur les [mesures prises en réponse](#) une atteinte à la cybersécurité qui a été communiquée au public en décembre 2020 :

« Le 31 mai 2021, la police régionale de Peel a informé la Ville que le 23 mai 2021, Pars (Paris) Metropoulos a été arrêté et accusé d'un chef d'accusation d'interception de communication en violation de l'article 184(1) du Code criminel.

La Ville continue de travailler en étroite collaboration avec la police régionale de Peel sur cette affaire. »

-30-

Une des villes dont la croissance est la plus rapide au Canada, Brampton héberge 700 000 habitants et 75 000 entreprises. Les personnes sont au cœur de tout ce que nous faisons. Nous tirons notre motivation de nos collectivités diversifiées, nous attirons l'investissement, et nous nous lançons sur un chemin qui fera de nous des chefs de file de l'innovation technologique et environnementale. Nous établissons des partenariats pour le progrès afin de construire une ville saine, sécuritaire, durable et prospère. Retrouvez-nous sur [Twitter](#), [Facebook](#) et [Instagram](#). Pour en savoir plus, visitez www.brampton.ca.

CONTACT MÉDIA

Monika Duggal
Coordonnatrice, Médias et Engagement communautaire
Communication stratégique
Ville de Brampton
905 874-3426 | Monika.Duggal@brampton.ca